

ACTA N° 007-SO-CIHS-2025
SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 09 DE ABRIL DE 2025

En la parroquia Luz de América, Cantón Santo Domingo, Provincia de Santo Domingo Tsáchilas, siendo las 08h30 del miércoles 09 de abril de 2025, con la asistencia de: Sra. Sandra Liliana Andrade Roldán (Vicepresidenta), Sr. Eddy Leonardo Vélez Román (Vocal), Lic. Lida Teresa Valle Acaro (Vocal), Srta. Samantha Nicole Intriago Castro (Vocal) se da inicio a la Sesión Ordinaria de la Junta Parroquial, convocada para esta fecha.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**.- Buenos días compañeros miembros del legislativo, bienvenidos a esta sesión ordinaria convocada para el día de hoy, señorita Secretaria preceda a constatar el quórum.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - Buenos días, señor Presidente y señores Vocales, por disposición del señor Presidente, voy a constatar el quórum reglamentario para dar inicio a la Sesión Ordinaria, convocada para el día de hoy 09 de abril de 2025;

Sra. Sandra Andrade. -	Presente,
Sr. Eddy Vélez. -	Presente,
Lcda. Lida Valle. -	Presente,
Srta. Samantha Intriago. -	Presente,
Ab. Cristian Hernández. -	Presente,

Abg. Karen Paola Alvarez **Secretaria**. - Estando los cinco miembros que conforman la Junta Parroquial hay el quórum reglamentario para dar inicio a la presente sesión ordinaria de la Junta Parroquial, convocada para el día de hoy miércoles 09 de abril de 2025, a las 08h30; señor Presidente.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Habiendo constatado el quórum correspondiente, queda instalada esta presente sesión ordinaria, señorita secretaria, sírvase a dar lectura el orden del día de la convocatoria;

ORDEN DEL DÍA:

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - CONVOCATORIA GADPRLA N.º 006- SO- CIHS-2025. Me permito convocar a usted a la **SESIÓN ORDINARIA** del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, la misma que se llevará a cabo el **MIÉRCOLES 09 DE ABRIL DE 2025**, a las **08H30** en la Sala de Sesiones de la Institución, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 006- SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 26 de marzo de 2025.
2. Informe señor presidente y vocales.

DESARROLLO:

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros miembros del legislativo pongo a consideración el orden del día, compañera Samantha Intriago tiene la palabra.

Srta. Samantha Intriago **Vocal**. - Buenos días, Señor Presidente, compañeros vocales, para dar cumplimiento a lo dispuesto en el capítulo II del procedimiento Parlamentario en el Art. 318 del COOTAD, mociono que se apruebe los 2 puntos a tratarse en la convocatoria del día de hoy.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros miembros del Legislativo hay una moción planteada por la compañera Samantha Intriago, ¿tiene apoyo la moción?, compañero Eddy Vélez tiene la palabra.

Sr. Eddy Vélez **Vocal**. - Buenos días, compañeros, apoyo la moción planteada por la compañera Samantha Intriago.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros hay una moción planteada por la compañera Samantha Intriago con el apoyo del compañero Eddy Vélez, señorita Secretaria someta a votación nominal.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - Por disposición del señor Presidente, vamos a tomar votación nominal.

Sra. Sandra Andrade. - A favor,

Sr. Eddy Vélez. - A favor,

Lcda. Lida Valle. - A favor,

Srta. Samantha Intriago. - A favor,

Ab. Cristian Hernández. - A favor,

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - Con 5 votos a favor El Pleno del GAD Parroquial Rural Luz de América, **RESUELVE: GADPRLA-CIHS-017 -2025- POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA TAL COMO ESTA PLANTEADA EN LA CONVOCATORIA.**

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Señorita Secretaria, proceda a dar lectura del primer punto del orden del día.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - **PRIMERO. – Conocimiento y Aprobación del Acta No. 006- SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 26 de marzo de 2025.**

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros miembros del legislativo, está a consideración el primer punto en el orden del día. Compañera Lida Valle tiene la palabra.

Lcda. Lida Valle **Vocal**. - Estimados Compañeros, después de haber leído y analizado el Acta No. 006-SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 26 de marzo de 2025, a mi criterio no existe ninguna inconsistencia, es por ello que mociono que se apruebe.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Hay una moción planteada por la compañera Lida Valle, ¿tiene apoyo la moción?, compañera Sandra Andrade tiene la palabra.

Sra. Sandra Andrade **Vicepresidenta**. - Gracias Señor Presidente, apoyo la moción planteada por la compañera Lida Valle.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros hay una moción planteada por la compañera Lida Valle con el apoyo de la compañera Sandra Andrade, señorita Secretaria someta a votación nominal.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - Por disposición del señor Presidente, vamos a tomar votación nominal.

Sra. Sandra Andrade. - A favor,

Sr. Eddy Vélez. - A favor,

Lcda. Lida Valle. - A favor,

Srta. Samantha Intriago. - A favor,

Ab. Cristian Hernández. - A favor,

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - Con 5 votos a favor, por unanimidad el Pleno del GAD Parroquial Rural Luz de América y aprueba el orden del día, **RESUELVE: GADPRLA-SO-CIHS-018-2025- POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.**

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Señorita Secretaria, proceda a dar lectura del siguiente punto en el orden del día.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. - **SEGUNDO**. - *Informe del señor Presidente y vocales.*

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros miembros del legislativo, voy a dar el informe de labores.

Miércoles, 26 de marzo mediante CONVOCATORIA GADPRLA No. 005- SO- CIHS-2025 Mantuvimos una **SESIÓN ORDINARIA** del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, donde tratamos el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 005-CIHS-2024. Sesión Ordinaria celebrada el 12 de marzo de 2024.
2. Presentación del Plan Anual de Vacaciones del periodo de mayo de 2024 al mayo de 2025.
3. Informe señor presidente

Coordiné con el técnico Daniel Quiroz para la llegada de la jornada de Esterilización para perros y gatos, siendo beneficiados 14 personas que habitan en esta parroquia.

Jueves, 27 de marzo coordiné con la Ab. Johanna Núñez Prefecta de la provincia Tsáchila para que nos ayude con material pétreo (cascajo) y así poder cargar en la volqueta de nuestra institución, logrando ayudar con dos viajes de cascajo al ramal La Paragua el cual será ubicado y regado en la vía principal con la gallineta que tenemos en nuestra institución, cabe recordar que esta coordinación se la realizó en territorio con el señor Segundo Vinueza, Presidente del Ramal La Paragua.

Coordiné con la compañera Lida Valle para realizar una limpieza y fumigación del cementerio parroquial debido a que por la temporada invernal la maleza crece más rápido que en verano.

Coordine con la compañera Sandra Andrade a para que el Gobierno municipal nos preste una Gallineta para la limpieza del puente en el Ramal San Miguel en el recinto el Congoma Chico, cabe recalcar que por la fuerte temporada invernal y por la creciente del río Congoma se ha taponado este puente.

Viernes, 28 de marzo coordiné con la Ab. Johanna Núñez Prefecta de la provincia Tsáchila para que nos ayude con material pétreo (cascajo) y así poder cargar en la volqueta de nuestra institución, logrando colocar este material en el stock que tenemos ubicado en el área comunal del barrio San Luis, material que servirá para cubrir las emergencias conjuntamente con la gallineta de nuestra institución, ustedes saben compañeros la fuerte temporada invernal que estamos atravesando y hay que ayudar y dar soluciones rápidas.

Coordine con la señora María Matute para realizar una limpieza del puente que está sobre el río Congoma del ramal colinas del Congoma perteneciente al recinto Congoma medio, cabe recalcar que por la fuerte temporada invernal y por la creciente del río Congoma se ha taponado este puente y se realizó este trabajo de manera urgente con la gallineta del GAD parroquial.

En este día compañeros miembros del legislativo Me reuní con el concejal Rural Johnny Espinoza en mi oficina, para tener conocimiento sobre los trabajos que está realizando el equipo consultor para la elaboración de los estudios definitivos de obras de infraestructura hidrosanitaria y sistema de agua potable del área urbana del centro poblado de la Parroquia Luz de América del Cantón de Santo Domingo

Coordiné con nuestra compañera Sandra Andrade quien preside la comisión del eje social y los compañeros técnicos de los diferentes proyectos sociales para que se pueda desarrollar el evento que se

realiza cada 15 días con el club del adulto mayor "Eterna Juventud" donde pudimos realizar actividades recreativas y taller pintura, logrando así llegar a más de 70 adultos mayores.

Lunes, 31 de marzo Realicé una inspección a los trabajos que están ejecutando los técnicos de la junta administradora de agua potable y saneamiento en la calle máximo León, calle que anteriormente fue asfaltada con asfalto reciclado tipo RAP, allí se pudo observar daños que han ocasionado a la calle, esperemos compañeros que dejen tal cual se encontraba esta calle.

Mantuve una reunión de trabajo en la sala de sesiones del gobierno provincial, con los compañeros presidentes de las 10 parroquias y así mismo con presencia de la abogada Johana Núñez Prefecta y el señor Carlos Landaheta Vice prefecto de la provincia, para articular trabajos de emergencia por la fuerte temporada invernal.

Martes, 01 de abril Coordiné con la Ab. Johanna Núñez Prefecta de la provincia Tsáchila para que nos ayude con material pétreo (cascajo) y así poder cargar en la volqueta de nuestra institución, logrando ayudar con dos viajes de cascajo al ramal colinas del Congoma que pertenece al recinto Congoma medio, material que será regado en la vía principal con la gallineta que tenemos en nuestra institución, cabe recordar que esta coordinación se la realizó en territorio con la señora María Matute, presidenta del recinto antes mencionado.

Coordiné con la compañera Sandra Andrade para que se lleve a cabo la actividad en conjunto con el GAD Provincial en el proyecto de mujer emprendedora con el taller de Elaboración de crema corporal contando con la presencia de 28 mujeres entre ellas madres cabeza de hogar.

Realicé una inspección de trabajo en el recinto Congoma medio, ramal colinas del Congoma donde la maquinaria del GAD parroquial se encontraba dando mantenimiento a esta vía principal debido a que ya se encontraba deteriorada por la fuerte temporada invernal.

Miércoles, 02 de abril Coordiné con el ingeniero Carlos Vivanco encargado del despacho de material pétreo para el traslado de subbase en la volqueta de nuestra institución y así poder intervenir y dar mantenimiento con la Gallineta del GAD a las calles A, B y C, ubicadas en el Barrio San Miguel de la Cabecera parroquial de Luz de América.

En coordinación con la compañera Lida Valle se realizó la Gestión al Servicios de Rentas Internas de Santo Domingo para que se dé una capacitación para la devolución del IVA a los adultos mayores de nuestra parroquia.

Realicé una inspección de trabajo conjuntamente con el Compañero Eddy Vélez quien preside la comisión de obras públicas a las calles A, B y C, ubicadas en el Barrio San Miguel de la Cabecera parroquial de Luz de América, las cuales están siendo intervenidas con la gallineta y volqueta de nuestra institución, debido a que se encontraban en mal estado por la fuerte temporada invernal.

Jueves, 03 de abril me reuní con la señora Esperanza Rodríguez moradora del recinto 30 de noviembre, en la cual manifiesta su preocupación debido a que la alcantarilla que se encuentra a la altura de su propiedad se encuentra taponada, para lo cual se dio aviso mediante llamada telefónica a la Ingeniera Andrea Loor para que envíe a un técnico del gobierno provincial a realizar una inspección a esta alcantarilla.

Coordiné el cambio de los pemos de la pala de la gallineta que se encontraban en mal estado debido al arduo trabajo que realiza la retroexcavadora en los diferentes sectores públicos de la parroquia Luz de América.

Coordiné con el compañero Eddy Vélez y el Dr. Juan Neira rector de la Universidad estatal de Santo Domingo para realizar el traslado de tres escritorios como prestamos temporal que servirán para el trabajo de sus funcionarios debido a que aún no tienen mobiliario para trabajar.

Lunes, 07 de abril Coordiné con el ingeniero Carlos Vivanco encargado del despacho de material pétreo para el traslado de subbase en la volqueta de nuestra institución y así poder intervenir y dar mantenimiento con la Gallineta de nuestra institución a las calles: A, Klever Paz y Miño, Manuela Cañizares, Manabí, ubicadas en los Barrios San Miguel, Las Palmas y Crucita de la Cabecera parroquial de Luz de América. Cabe recordar que estas calles se encontraban en mal estado debido a la fuerte temporada invernal.

Mantuve una socialización con los presidentes y dirigentes de los barrios e instituciones para dar a conocer los trabajos que se vienen realizando sobre la elaboración de los estudios definitivos de obras de infraestructura hidrosanitaria y sistema de agua potable del área urbana del centro poblado de la Parroquia Luz de América del Cantón de Santo Domingo por parte del equipo consultor, luego de esto se hizo el recorrido de puntos estratégicos para continuar con los trabajos en territorio.

Martes, 08 de abril Coordiné con la Ab. Johanna Núñez Prefecta de la provincia Tsáchila y con el Ingeniero Dennis quien es el encargado de despachar material pétreo para que nos ayude cascajo y así poder cargar en la volqueta de nuestra institución, logrando ayudar con dos viajes de cascajo al ramal La Susanita que pertenece al recinto Bellavista, material que será regado en la vía principal con la gallineta que tenemos en nuestra institución, cabe recordar que esta coordinación se la realizó en territorio con la señora Susana García, quien es dirigente del ramal antes mencionado.

Estuve presente en la Sesión Solemne al cumplir 64 años de fundación colona la comuna de San Vicente del Nila e inauguración de la cubierta más contrapiso junto al río Nila, cabe recordar compañeros miembros del legislativo que estos materiales de construcción fue otorgado por este gobierno parroquial para trabajar en cogestión con la comunidad de la cual me siento contento a ver a esta comunidad unida para trabajar arduamente y lograr alcanzar esta pequeña cubierta que servirá de mucho para sus habitantes.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. – Compañeros del legislativo es todo cuanto debo informar referente a las actividades de estos días de labores.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. – Sra. Sandra Andrade su informe:

Sra. Sandra Andrade Vicepresidenta. – Compañeros voy a proceder a dar mi informe respectivo del mes de marzo.

03 de marzo del 2025 Participación en el evento cultural a la producción, agrícola, gastronómica y turística de la parroquia de Luz de América.

05 de marzo del 2025 Se asistió a una capacitación en conjunto con el MIESS para tratar temas del buen manejo de alimentos para los niños del CDI.

06 de marzo del 2025 En coordinación con el GAD PROVINCIAL se realizó la inscripción de la mujer emprendedora en el GAD PARROQUIAL LUZ DE AMERICA.

07 de marzo del 2025 Mediante memorando N°037-CIHS-P-GADPRLA-2025 se participó en la incorporación de los bachilleres de la Comuna San Vicente del Nila.

11 de marzo del 2025 Mediante invitación del Rector del Colegio PROF. ALONSO VITERI GARRIDO se acompañó a la incorporación de los jóvenes bachilleres en el recinto Congoma chico.

12 de marzo del 2025 Reunión mensual con el equipo Legislativo

Mediante MEMORANDO N° 042-CIHS-P-GADPRLA- Se mantuvo una mesa técnica de trabajo. Alojamiento, temporales y asistencia humanitaria, para coordinación de acciones frente al temporal invernal.

En coordinación con el Patronato Municipal y los presidentes de las Parroquias Rurales se estableció una reunión para tratar temas sobre las candidatas a reinas de Santo Domingo.

14 de marzo del 2025 Por medio de una invitación se acompañó a la incorporación de los niños del CDI niños felices de la Parroquia Luz de América.

En el proyecto de adulto mayor se realización varias actividades lúdicas como bingo y pintura.

18 de marzo del 2025 Socialización sobre el proceso de rendición de cuentas del 2024 en conjunto con CONAGOPARE.

19 de marzo del 2025 Se llevó a cabo la primera actividad en conjunto con el GAD Provincial en el proyecto de Mujer Emprendedora.

25 de Marzo del 2025 En coordinación con el GAD Municipal se realizó una campaña de esterilización. Atención a la ciudadanía.

26 de Marzo del 2025 Reunión Mensual con el equipo legislativo
Mediante memorando CHIS-001-2025 Se asistió a la capacitación del manejo de Tecnología de Información y comunicación.

En coordinación con el GAD Municipal se realizó una campaña de esterilización.

27 de marzo del 2025 En Cogestión con el GAD MUNICIPAL se realizó la petición de una Gallineta para la limpieza del puente en el Ramal San Miguel en el recinto el Congoma chico.

28 de marzo del 2025 Se acompañó a las actividades lúdicas que se realizaron en el Proyecto de Adulto Mayor del Gad Parroquial Luz de América.

31 de marzo del 2025 Se coordinó una reunión de trabajo con la promotora del Adulto Mayor del GAD PROVINCIAL para tratar temas sobre las necesidades y molestias para el proyecto.

Sra. Sandra Andrade **Vicepresidenta**. Esto es por cuanto puedo informar de las actividades en este mes.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. – Sr. Eddy Vélez su informe:

Sr. Eddy Vélez Vocal. – **Compañeros voy a proceder a dar mi informe respectivo del mes de marzo.**

4 de marzo del 2025 Se realizo el levantamiento topográfico para la construcción de alcantarilla de armicos del sector ramal 2 estero Luis Holguín con la presencia de los técnicos del consejo provincial.

9 de marzo del 2025 Se asiste a la inspección del mantenimiento de cunetas y regadas de material cascajo con maquinaria del GAD parroquial en recinto la Susanita para la buena circulación de los vehículos que sacan su producción agrícola.

11 de marzo del 2025 Se realizo el adecentamiento de cunetas y regadas ce cascajo con maquinaria del GAD parroquial en recinto la Susanita.

Se asiste a la reunión para la conformación del COE de la parroquia luz de América con la participación de autoridades cantonales, parroquiales e instituciones de la parroquia para articular acciones sobre la emergencia que se presente en la temporada de invierno.

12 de marzo del 2025 Se realizó el mantenimiento de cambio de pernos de la base del motor de la retro excavadora del GAD parroquial con la intervención de los operadores del GAD parroquial.

Se asiste a la reunión ordinaria convocada por el ejecutivo del GAD parroquial Luz de América para la aprobación del acta #004- SO-CHIS-2025 y presentación de mi informe mensual.

13 de marzo del 2025 Se realizó el mantenimiento de cuneta y rebacheo de la calle esmeralda para prevenir la temporada de invierno con maquinaria del GAD parroquial.

18 de marzo del 2025 Se realizó una reunión con la directiva del agua potable y GAD parroquial con la empresa consultora de los estudios de alcantarillados de agua servida, lluvia y agua potable se realizó un recorrido en el centro urbano de luz de América y la captación del río Quinde.

20 de marzo del 2025 Se mantuvo una conversación con el jefe encargado el ING. Eddy pardo de la concesionaria el CADSA para la planificación de avance que se están realizando el manteniendo y bacheo con asfalto y cambio de alcantarillas.

24 de marzo del 2025 Se realizó la inspección de construcción de bóveda de la familia Vivar Soledispa en el cementerio Luz de América mejoramiento de fachada de la tumba.

25 de marzo del 2025 Se realizó la inspección del adcentamiento de área de terreno donde próximamente se construirá la universidad estatal santo domingo con maquinaria del GAD parroquial.

26 de marzo del 2025 Se realizó la inspección con la autorización del señor presidente con el memorando #30 CHHS.P GADPRLA, En una alcantarilla de relleno en el ramal rubio del recinto 30 de noviembre Luz de América.

Se realizó la inspección de la construcción de una bóveda en el cementerio Luz de América para el uso de una sepultura.

27 de marzo del 2025 Se realizó el traslado de una concretera del recinto san Vicente del Nila hasta la bodega del GAD parroquial dicha herramienta fue de uso para la construcción de una cubierta en el centro poblado lugar el balneario el Nila.

Sr. Eddy Vélez **Vocal**. Esto es por cuanto puedo informar de las actividades en este mes.

Abg. Karen Alvarez **Secretaria**. – Lcda. Lida Valle su informe:

Lcda. Lida Valle Vocal. – Compañeros voy a proceder a dar mi informe respectivo del mes de marzo.

Sábado 01 de marzo Minga general de limpieza, pintada y ubicación de las carpas en el sector del Parque Lineal el malecón donde se llevará a cabo la feria cultural para fomentar a la producción agrícola, gastronómica y turística de la parroquia luz de América.

Lunes 03 de marzo Organización para la presentación de artistas para la feria cultural para fomentar a la producción agrícola, gastronómica y turística de la parroquia luz de América.

Martes 04 de marzo Entrega de reconocimientos en los concursos realizados en la feria cultural.

Miércoles 05 de marzo Atención ciudadana, elaboración y entrega de oficios para la socialización de los recursos para implementar el Plan de Respuesta Emergencias y Desastres de GADPR Luz de América; y la Revisión de este.

Jueves 06 de marzo Coordinación y ayuda logística para llevar a cabo el evento organizado por Conagopare Parroquial para la capacitación a porcicultores de la zona, denominada Capacitación Técnica Porcina.

Viernes 07 de marzo Reunión de Trabajo con la Técnica de la Empresa Balsebot con la finalidad de organizar una Mesa de Trabajo para la Inclusión Laboral Femenina en la Industria Maderera.

Lunes 10 de marzo Con una comisión de moradores del Recinto la Susanita se asistió a la Asamblea Ciudadana de Gad Provincial con la finalidad de solicitar las volquetas y material pétreo para arreglar la vía que une a la Susanita y los Colorados que se encuentra en mal estado. Se consigue el material y las volquetas y se realiza el trabajo.

Martes 11 de marzo Reunión del COE Parroquial para la socialización de los recursos y la implementación del Plan de Respuesta Emergencias y Desastres de GADPR Luz de América; y la revisión del mismo.

Miércoles 12 de marzo SESIÓN ORDINARIA del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, la misma que se llevará a cabo el MIERCOLES 12 DE MARZO DE 2025, a las 08H30 en la Sala de Sesiones de la Institución, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 004- SO- CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 29 de febrero de 2025.
2. Informe del señor Presidente y vocales.

Minga de pintura en el Recinto Ferial para la parte interna con la ayuda del Comité de la Unidad Educativa Luz de América, miembros de la Iglesia Jesús del Gran Poder y deportistas de la parroquia. Inspección en coordinación con la Tenencia Política y el Gad Provincial a un deslizamiento de tierra por el recinto 30 de Noviembre vía Ramal Los Rubio, taponamiento de alcantarilla tras de la Escuela Luis Cordero en el recinto 30 de Noviembre y taponamiento en el puente del Río Cupipe.

Jueves 13 de marzo A petición verbal del señor Presidente se asistió a la Graduación de los nuevos Bachilleres de la República de la Unidad Educativa Luz de América con la participación de estudiantes, padres de familia y docentes en general.

Viernes 14 de marzo A petición verbal del señor Presidente se participa de la graduación de 14 niños del Proyecto CNH. Programa que se realizó en el Gad Parroquial con la participación de Padres de familia, alumnos y comunidad.

Sábado 15 de marzo Invitación de los dirigentes de la Comuna de san Vicente del Nila en donde se participó en la Inauguración del Graderío del Estadio comunal de San Vicente del Nila. Programa realizado en presencia del Alcalde el ingeniero Wilson Erazo.

Martes 18 de marzo Capacitación primera fase para la Rendición de Cuentas 2024. Por parte del CPCCCS Santo Domingo. Evento organizado por Conagopare Provincial para todos los Gobiernos Parroquiales de Santo Domingo.

Jueves 20 de Marzo Inspección técnica, en conjunto con el Presidente y fiscalizador de la Obra “Remodelación y adecuación del salón de actos, oficinas y centro de adulto mayor CAAMLA del Gad Parroquial Luz de América” para verificar cualquier anomalía que existiere para realizar la entrega definitiva de la obra.

Reunión con los Consultores y miembros de la Junta de Agua Potable para conocer detalles del seguimiento al trabajo que viene realizando la Consultoría en cuanto a la Elaboración de Estudios de Agua y Alcantarillado para la Parroquia Luz de América. Trabajo realizado como parte de la Comisión de Medio Ambiente de la Parroquia.

En coordinación con Técnicos del medio ambiente del Municipio se realizó un recorrido para ubicar un lugar en donde se construirá un vivero parroquial por parte del Gad Municipal.

Viernes 21 de marzo Minga de limpieza y ayuda técnica de pintura para los baños de la Unidad educativa Holger Velastegui Domínguez de la Comunidad del Congoma Chico.

Martes 25 de marzo Entrega de tierra y caña guadua al subcentro de Salud para la elaboración de huertos orgánicos en dicha institución.

Gestión de una jornada de Esterilización de 14 mascotas por parte del Gad Municipal, siendo beneficiadas las personas de la comunidad.

Miércoles 26 de marzo SESIÓN ORDINARIA del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, la misma que se llevará a cabo el MIERCOLES 26 DE MARZO DE 2025, a las 08H30 en la Sala de Sesiones de la Institución, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 005-SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 12 de marzo de 2025
2. Presentación del Plan Anual de Vacaciones del periodo de mayo de 2024 a mayo de 2025.
3. Informe del señor Presidente

Capacitación en el Manejo de Tecnologías de la Información y Comunicación por parte del Conagopare Provincial para todo el personal del Gad Parroquial.

Gestión de una nueva jornada de Esterilización de 14 mascotas por parte del Gad Municipal, siendo beneficiados personas de la comunidad.

Jueves 27 de marzo Coordinación para realizar la limpieza y fumigación del cementerio parroquial y parte de áreas de la parroquia.

Atención ciudadana y elaboración de documentos en Oficina.

Viernes 28 de marzo 2025 En coordinación con la Empresa Balsebot se llevó a cabo la Mesa de Trabajo para la Inclusión laboral Femenina en la Industria Maderera, con la finalidad de identificar las necesidades y expectativas específicas de mujeres con el fin de crear un entorno laboral más inclusivo y equitativo. Cabe mencionar que en dicho foro se participa como Ponente.

Lic. Lida Valle Vocal. - Compañeros esto sería por cuanto mi informe mensual de actividades.

Abg. Karen Alvarez Secretaria. – Srta. Samantha Intriago su informe:

Srta. Samantha Intriago Vocal. – Compañeros voy a proceder a dar mi informe respectivo del mes de marzo.

02 de marzo Colocación del equipo de sonido y colaboración en la minga de limpieza en la zona del malecón para la realización del evento cultural para fomento a la producción agrícola, gastronómica y turística de la Parroquia Luz de América.

03 de marzo Participación en el evento cultural para fomento a la producción agrícola, gastronómica y turística de la Parroquia Luz de América.

04 de marzo Acompañamiento en el evento cultural que se desarrolló en la Parroquia.
Entrega de premios en los diferentes concursos realizados en el evento cultural para fomento a la producción agrícola, gastronómica y turística de la Parroquia Luz de América.

07 de marzo Acompañamiento a la vicepresidenta para el evento de incorporación en la Comuna San Vicente del Nila.

11 de marzo Se llevó a cabo mediante una reunión de trabajo con varias autoridades de diferentes instituciones la actualización del Comité de Operaciones de Emergencia (COE) de la Parroquia Luz de América.

Atención a la ciudadanía

12 de marzo Mediante CONVOCATORIA GADPRLA N.º 004- SO- CIHS-2025 se asistió a la SESIÓN ORDINARIA del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, la misma que se llevó a cabo el MIERCOLES 12 DE MARZO DE 2025, a las 08H30 en la Sala de Sesiones de la Institución, donde se trató el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 004- SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 26 de febrero de 2025.
2. Informe del señor Presidente y vocales.

Atención a la ciudadanía

13 de marzo Participación en la incorporación de los bachillerés del Colegio Luz de América.

Atención a la ciudadanía.

18 de marzo Socialización sobre el proceso de rendición de cuentas del 2024 en conjunto con CONAGOPARE.

Atención a la ciudadanía.

26 de marzo Mediante CONVOCATORIA GADPRLA N.º 005- SO- CIHS-2025 se asistió a la SESIÓN ORDINARIA del GAD PARROQUIAL RURAL LUZ DE AMÉRICA, la misma que se llevará a cabo el MIERCOLES 26 DE MARZO DE 2025, a las 08H30 en la Sala de Sesiones de la Institución, con la finalidad de tratar el siguiente orden del día:

1. Conocimiento y Aprobación del Acta No. 005-SO-CIHS-2025. Sesión Ordinaria celebrada el 12 de marzo de 2025.
2. Presentación del Plan Anual de Vacaciones del período de mayo de 2024 al mayo de 2025.
3. Informe señor presidente

Mediante memorando CHIS-Nº001-2025 se asistió a la capacitación del manejo de tecnología de información y comunicación.

En coordinación con el GAD MUNICIPAL se llevó a cabo una campaña de Esterilización en nuestra parroquia en beneficio de las mascotas de la comunidad.

27 de marzo Atención a la ciudadanía.

28 de marzo Atención a la ciudadanía.

Srta. Samantha Intriago Vocal. - Compañeros es todo cuanto debo informar referente a las actividades de labores.

Ab. Cristian Hernández **Presidente**. - Compañeros miembros del legislativo, sin tener más puntos en el orden del día se les agradece a todos por su presencia y siendo las 09h11 minutos se da por clausurada la presente sesión ordinaria.

Ab. Cristian Israel Hernández Saltos
PRESIDENTE



Abg. Karen Paola Alvarez Alvarez
SECRETARIA

